

Meriahkan HUT NKRI Ke-77 Dusun Bengkekan Desa Sukahurip Gelar Jalan Sehat

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Aug 22, 2022 - 07:27



Memeriahkan HUT NKRI Ke-77 Warga Dusun Bengkekan Desa Sukahurip Gelar Jalan Sehat (Photo: MISG/30 Agustus 2022)

PANGANDARAN - Semarak dan semangat HUT NKRI ke-77 tahun 2022 terasa beda, warga Kabupaten Pangndaran khususnya Desa Sukahurip sangat membara, ini terbukti dengan adanya berbagai kegiatan perlombaan dan Pesta Rakyat, seperti yang di lakukan oleh masyarakat Dusun Bengkekan, Minggu

(20/8/2022).



M.Munawar Kepala Dusun Bengkekan ketika di wawancarai mengatakan, bahwa acara ini diselenggarakan lingkup Dusun Bengkekan, tapi alhamdulillah peserta jalan sehat ada yang ikut dari luar Dusun , bahkan dari luar Desa Sukahurip.

" Untuk memeriahkan HUT NKRI ke -77, Dusun Bengkekan sengaja mengadakan kegiatan jalan sehat dan senam erobic serta berbagai perlombaan, seperti balap karung, balap bakiak, lomba makan kerupuk, lomba joget balon, panitia menyediakan hadiah menarik untuk para peserta lomba dan banyak Dorprice" Kata Munawar.

" Acara ini pun bisa terselenggara atas kejasama diantara kami, semua warga bersatu padu mensukseskan acara, kerja keras Ketua RT, Ketua RW, Karang Taruna dan Mahasiswa Wijayakusumah dari Purwekerto pun yang sedang melaksanakan KKN Di Dusun Bengkekan menjadi panitia kegiatan " Tambah Munawar.

" Pa Kades yang hadir dalam acara jalan sehat, menjadi komando dalam Star keberangkatan peserta jalan sehat " tambah Munawar.



Ditempat yang sama, Warsiman Haerudin pun memberikan apresiasi pada seluruh warga Dusun Bengkekan Khususnya dan semua masyarakat serta Mahasiswa Wijayakusumah Purwekerto , yang telah bersatu padu memeriahkan HUT NKRI di Desa Sukahurip.

" Selaku Kepala Desa Sukahurip saya merasa bangga atas kekompakan, solidaritas warga Dusun Bengkekan, suksesnya acara ini merupakan hasil kerja bareng" katanya.

" Kegiatan Jalan sehat di Dusun Bengkekan sangat meriah, banyak warga diluar dusun luar Desa Sukahurip yang ikut memeriahkan acara, ini merupakan bukti bahwa rasa Nasionalisme, budaya gotong royong, kebersamaan serta persatuan dan kesatuan di Kabupaten Pangandaran masih terjalin baik" imbuh Warsiman.

" Semoga saja kegiatan hari ini bisa meningkatkan tali silaturahmi diantara kita, mari berdoa bersama semoga Bangsa Indonesia semakin maju rakyatnya sejahtera, terus berkarya dan bekerja keras agat semua bisa pulih lebih cepat , bangkit lebih kuat" pungkasnya.(MISG)